



SCANDALEUX

Ce que la CGT redoutait est finalement arrivé.

Lors du CSE central du 16 juillet, notre PDG n'a pas eu de temps à nous consacrer alors que beaucoup de questions restent sans réponse concernant le XC13. Nous lui avons même adressé un mail pour lui faire part de nos craintes et celles des salariés mais une fois n'est pas coutume, sans réponse. Cela démontre le peu de considération que nos dirigeants ont pour leurs salariés et les organisations syndicales.

Mais voilà, quand il s'agit de se faire mousser par les journalistes, négocier nos jours fériés, notre âge de départ à la retraite avec M. le sénateur et Mme la députée ou la fiscalité de nos médailles du travail avec M. le préfet, la... pas de problème pour être disponible en présentiel toute une journée... Aujourd'hui, on se rend compte qu'il est plus facile de jeter de la poudre aux yeux que de prendre à bras le corps les problèmes que rencontre notre outil de travail

Les 150 ans du site industriel et les 50 ans d'IVECO, sont des moments importants de l'histoire de notre établissement et la preuve de sa faculté à perdurer dans le temps. Même Madame le maire de Bourbon Lancy n'hésite pas à présenter notre entreprise comme le plus gros bassin d'emplois de Saône et Loire voir de Bourgogne.

En espérant que l'enfant du pays n'en fasse pas une farce...